

# ***FLAMMES PRO-ALGÉRIE FRANÇAISE***

***Jean GOANVIC***

***" PRÉSENTATION MULTIPLE " DU 5 SEPTEMBRE 2009***

---

Des documents illustrant diverses étapes de la Guerre d'Algérie. Deux rares flammes rapidement retirées de février 1956 « La France ne peut vivre sans l'Algérie ». Dans les mois qui suivent le début de la rébellion en novembre 1954 et le massacre de Philippeville en août 1955, une campagne de presse et de lobbying est lancée par les forces politiques et économiques « pro-Algérie Française » pour obtenir l'adhésion des populations au maintien français en Algérie, malgré le millier d'attentats FLN recensé dans l'année 1955. Cette oblitération mécanique, demandée aux autorités pour être mise en service à Oran et à Constantine est d'abord refusée en janvier 1956 puis acceptée et refusée à nouveau presque aussitôt fin février. Constantine le 20 février et Oran le 17 et le 20 février 1956 sont connus à moins de dix exemplaires.



Deux éphémères flammes différentes SECAP et Klüssendorf de décembre 1959 « Avec ton arme prudence !/Un instant de négligence / Un copain sur ta conscience ».

Une griffe encadrée « paquet examiné par le service des explosifs du laboratoire municipal de Paris » sur un envoi à un parlementaire en 1962.